

# PRESSEINFORMATION

Wien, am 28. April 2021

## HEADS OF ARE ASSET MANAGEMENT EVA RAINER UND JOCHEN MÜLLER ZU PROKURISTEN BESTELLT

Eva Rainer und Jochen Müller leiten seit Gründung der ARE Austrian Real Estate im Jahr 2013 das ARE Asset Management und verantworten ein Portfolio von über 500 Liegenschaften - überwiegend Büros sowie auch Wohnungen. Mit Mai 2021 wurden sie zu Prokuristen der ARE bestellt.

Eva Rainer (49) ist seit 2013 Head of Asset Management der ARE. Die Architektin ist nach Stationen in der Hochbauplanung seit 16 Jahren im Konzern der Bundesimmobiliengesellschaft tätig.

Jochen Müller (43) ist seit 2013 Head of Asset Management der ARE. Zuvor war er bei der Immofinanz sowie im Raiffeisen Konzern tätig. Der studierte Betriebswirt legte an der FH Wiener Neustadt den Grundstein für seine Laufbahn in der Immobilienwirtschaft.

### Über die ARE Austrian Real Estate

Die ARE Austrian Real Estate, kurz ARE, ist einer der größten Immobilieneigentümer in Österreich. Das Portfolio umfasst 565 Büro-, Wohn- und Gewerbeliegenschaften mit rund 1,7 Millionen Quadratmetern vermietbarer Fläche. Der Verkehrswert des Bestandes beträgt rund 3,3 Milliarden Euro. Die ARE kauft, entwickelt und vermietet Top-Standorte in ganz Österreich. Die Entwicklung attraktiver Stadtteile mit durchdachter Infrastruktur zählt zu den Kernkompetenzen der ARE. Ziel ist es gemeinsam mit Partnern und Stakeholdern Wohnquartiere zu realisieren, die den Ansprüchen der Zukunft gerecht werden.

### Rückfragen

Alexandra Tryfoniuk, MA  
Pressestelle ARE  
T +43 5 0244 - 4213  
presse(at)are.at